

# Die Bergl-Alm - unsere Vereinshütte seit 01.05.1951



Unsere Bergl-Alm in der Jachenau ist seit Jahrzehnten ein Mittelpunkt unseres Vereinslebens. Mit ihren 17 gemütlichen Schlafplätzen wird sie rege von unseren Mitgliedern genutzt: Die Bergl-Alm ist das ganze Jahr über an fast allen Wochenenden und oft auch unter der Woche belegt.

Diese Entwicklung war am 1. Mai 1951, als der Pachtvertrag vom damaligen Vorsitzenden Max Friedl und der Besitzerin Katharina Frech unterzeichnet wurde, sicher nicht absehbar. Die Jahrespacht betrug damals nur / noch 150 Deutsche Mark.

Seit dieser Zeit erfreuen sich viele Mitglieder der Ortsgruppe Würmtal und deren Freunde an der Hütte und der wunderschönen Jachenau, die in nur 20 Minuten zu Fuß erreichbar ist.

1924 wurde die Bergl-Alm das erste Mal urkundlich erwähnt, so konnten wir mit vielen Mitgliedern und Gästen beim Sommerfest 2004 das 80jährige Jubiläum unserer Hütte gebührend feiern.

Neben dem alle zwei Jahre stattfindenden Sommerfest, zu dem alle Mitglieder, deren Freunde und Bekannte herzlich eingeladen sind, haben Vereinsmitglieder die Möglichkeit, sich auf der Bergl-Alm zu entspannen, gemütlich beisammen zu sitzen und ihre Freizeit und ihren Urlaub zu genießen.

Dank vieler fleißiger Mitglieder, die sich an zwei bis drei Wochenenden im Jahr zur Arbeitstour einfinden, ist die Hütte immer bestens in Schuss und auch das Brennholz ist noch nie ausgegangen.